

2 学年 だ よ り

TSUBOMI

2024年2月28日

～蕾～

仙台市立将監東中学校

2024年も2月末を迎え、あと1か月で2年生も終了となります。この時期、来年はどうなっているか想像しやすくするために、まずは3年生の状態を書きました。同じ学校にいても、廊下で眺めるだけでは、3年生が面接の練習をしていることも受験の手続きが進んでいることも見えません。1年後の未来のことを頭に入れておくことも重要なことだと思います。

私立高校の入試が終わり公立高校の入試が目前 1月30日と2月1日に私立高校の一般入試が終わり、合格はすでに発表されています。多くの3年生が合格した高校（2つ合格している場合はどちらか1校）に一次金を納入し、受験する公立高校に願書を送り終えています。公立高校の入試日は3月5日、来週の火曜日です。もう目の前ですね。今はどんな気持ちでしょうか。2年生も先輩の気持ちを想像してみしてほしいと思います。来年の自分の姿です。なお、宮城県の公立高校の入試については、一人ずつ冊子を配付しています。興味のある方はご一読ください。

期末考査終了 2月8、9日の2日間で2学期の期末考査が行われました。2年生の定期考査もこれで終了したので、あとは3年生になるのを待つだけ…でしょうか。そんなことはありません。テストが終わっても、最後までやるべきことをやらなければなりません。2年生の内申点ももうすぐ判明します。提出物が出されてない生徒はたとえ遅れても提出すべきです。〇か×か…、100%か0%か…ではなく、常に「自分にできるベストを尽くす」という姿勢を身に付けさせたいと思います。

修学旅行事前学習 修学旅行の1日目は「班別自主研修」がメインです。9：50～17：30という長時間の計画をそれぞれの班が思案中です。訪問場所は2～3か所で、東京駅を出発し、横浜の山下公園集合です。野外活動でも班別自主研修をしましたが、「盛岡市内の3時間」とは大きく違います。横浜は神奈川県なので範囲は膨大です。どんな計画になることや悪戦苦闘することがまず最初の勉強だと思います。



予餞会 昨日27日に予餞会が行われました。3年生には、部活動や行事、専門委員会等でいろいろお世話になりました。先輩を目標に頑張ってきた2年生もいるはずですが、3年生には部ごとに撮ったメッセージビデオを見られました。それから1、2年合同でエールを送り、いきものがかりの「ありがとう」を三部合唱で届けました。3年生からは素敵な合唱を披露されました。感謝の気持ちは伝わったことと思います。



あと少しで2年生が将監東中の「顔」となります。多くの2年生はその準備ができていますが、一部にそうでない男子生徒がいます。今でも廊下を走り回ったり、定規遊びに夢中になって授業に遅刻したりしています。後輩には見せられない姿です。早く自覚してほしいと願ってやみません。



2学年目標

・「心・頭・体」をきたえよう ・後輩に手本を示そう

～ 中学を卒業する時には 子どもを卒業する ～

